



„Papa, wenn du mir Geld gibst, erzähle ich dir, was der Postbote immer zu Mami sagt.“

„Hier sind zehn Euro. Also los!“

„Guten Morgen, Frau Ackermann, hier ist Ihre Post.“

Bild: thodonal / thinkstock

Der Ehemann liest auf Facebook, plötzlich meint er: „Die größten Esel heiraten die schönsten Frauen!“ Seine Frau lächelt: „Oh, du alter Schmeichler!“



Bild: CREATISTA / thinkstock



„Hättest du nicht schneller im Ziel sein können?“, kritisiert der Trainer den Jockey, als er als letzter ins Ziel reitet. „Sicher“, sagt der, „aber ich musste ja beim Pferd bleiben.“

Bild: seabird75 / thinkstock



„Mein Arzt hat mir geraten, das Fußballspielen aufzugeben.“ – „Hat er dich denn gründlich untersucht?“ – „Nein, er hat mich spielen sehen.“

Bild: Kane Skennar / thinkstock

„Haben Sie drei Sekunden Zeit?“, fragt ein Zuschauer den Schiedsrichter nach Spielschluss. Dieser nickt zustimmend. „Dann erzählen Sie mal alles, was Sie über Fußball wissen!“



Bild: Ljupco / thinkstock